


#PRESIDENTASHEINBAUM

ACUSA A PIÑA DE BOICOT A ELECCIÓN JUDICIAL

LA MANDATARIA SEÑALÓ A LA LÍDER DE LA CORTE Y A OTROS MINISTROS POR USAR EL ESPACIO QUE TIENEN PARA EVITAR QUE SE REALICEN LOS COMICIOS

POR F. GARCÍA Y P. SALAZAR / P4



FOTO: ESPECIAL

**PROCESO EN
CURSO**

- 1 • Llamó al INE a definir el proceso de promoción del voto.
- 2 • Dijo que el gobierno federal cederá tiempo en radio y televisión.
- 3 • Afirmó que no hay argumento jurídico para frenar la elección.



#CLAUDIASHEINBAUM

ACUSA A CORTE DE BLOQUEAR

La Presidenta dijo que buscan frenar la reforma judicial a través de amparos y con la interrupción de los trabajos del Comité de Evaluación

POR F. GARCÍA Y P. SALAZAR

PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

La presidenta Claudia Sheinbaum Pardo acusó que desde la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) aún hay ministros que buscan evitar la elección de integrantes del Poder Judicial.

Desde la Octava Región Naval, en Acapulco, Guerrero, la titular del Ejecutivo federal reprobó tres acciones que aseguró se han realizado desde la Corte, mismas que pretenden impedir la reforma al Poder Judicial.

Dichas acciones son: no integrar el fideicomiso para la elección, aceptar amparos aunque están impedidos por ley y pretender reducir prestaciones a los trabajadores que integran el Poder Judicial.

“La presidenta de la Corte y algunos ministros siguen utilizando

134

DÍAS
FALTAN
PARA LA
ELECCIÓN
JUDICIAL.

31

DE ENERO
CONCLUYEN
ENTREVISTAS
A ASPIRANTES.

el espacio que tienen para evitar que se dé la elección del Poder Judicial. Han hecho tres acciones en contra de la reforma constitucional; la primera, interponer los amparos... la segunda tiene que ver con interrumpir los trabajos de la comisión del Poder Judicial, no hay argumento para interrumpirlos, la constitución es clara”, expuso.

Sobre la reunión que mantuvieron el jueves la secretaria de Gobernación, Rosa Icela Rodríguez y la consejera Jurídica, Ernestina Godoy Ramos, con ministros de la Corte, la Presidenta declaró que fue para recordarles que se tiene que resolver el tema de los fideicomisos y puedan ser utilizados para la elección de juzgadores o para el beneficio del pueblo.

También les pidió hablar con el Senado para resolver el tema de los tres mil posibles aspirantes a los cargos de juzgadores del Poder



CLAUDIA
SHEINBAUM
PRESIDENTA
DE MÉXICO

La Corte, con su presidenta y algunos ministros, está utilizando su espacio para evitar la elección. Han realizado tres acciones claras’.

Judicial, lo anterior luego de que la Corte les haya negado participar en el proceso de elección.

Por su parte, la titular de la Secretaría de Gobernación, Rosa Icela Rodríguez, señaló que en el encuentro donde también estuvieron la ministra presidenta Norma Piña y el ministro Javier Laynez se les pidió cumplir con lo que dice la Constitución y respetar las condiciones generales de trabajo.

RESPONDE LA CORTE

Tras las declaraciones de la mandataria federal, la Corte, aseguró que sobre el tema de los fideicomisos que debe extinguir el Poder Judicial, se iniciaron los trámites el 25 de septiembre con Nafin y Banobras, los cuales informaron sobre suspensiones en juicios de amparo y no ha atendido la solicitud de entrega de recursos.

Con respecto a la suspensión del proceso de selección de candidatos, fue porque el Comité de Evaluación del PJF “determinó acatar las sentencias de juzgadores en términos del mandato legal y constitucional vigente” y agregó que existen medios de impugnación para responder a las suspensiones. ●